



### アットホームな山のマルシェ おそら Kitchen marche を開催

4月12日、河之内地区のカフェひとときでおそら Kitchen marche が開催されました。店内では器やアクセサリ、多肉植物の寄せ植えなど普段は店舗を構えず委託販売やネットで販売されている商品が並びました。当日は平日であいにくの雨にも関わらずたくさんの方が訪れ、販売者との距離も近くアットホームな雰囲気、訪れた人は笑顔で買い物を楽しみました。

### 地域をもっと魅力的なまちに 地域おこし協力隊に新たに就任

今年度新たに小崎陵司さん（写真右）、藤本友惟さん（写真中央）、木村波音さん（写真左）の3人が地域おこし協力隊に任命され、アート・ヴィレッジとうおん構想担当、中山間地域（河之内地区）担当に就任しました。3人は「山間部の資源を活かして地域おこしをしたい」「東温市をアートで盛り上げたい」「東温市を知り、さらに魅力的なまちにしたい」と地域貢献に熱意を示しました。



### 東谷から新たな一歩を踏み出す 東谷小学校で卒業式

3月23日、東谷小学校では卒業生3人が在校生や地域の皆さんに見守られながら、学舎をあとにしました。

式終了後、地域の皆さんは一人ひとりの名前が入った横断幕や手作りのクラッカーで3人の門出を祝いました。卒業生は在校生と最後まで会話を楽しみ、在校生や地域の皆さんが作った花道を笑顔で歩きました。



### Interview



パンディバスさん（写真左）

#### 村を技術で発展させたい

始めは、フェルトのボールの大きさがバラバラで、目の粗いものしかできませんでした。技術を教わって、少しずつ質が上がってきました。フェルト製品が村の産業の中心になることを夢見ています。



#### 首都から車で6時間。目の前にヒマラヤ山脈がある村 市内店舗でネパールの村に技術支援を

森のこびと（北野田）は、ネパールのアスラング村の女性たちにフェルト商品の制作技術支援をしています。以前、ネパールの大学で経済学を学んでいたパンディバスさんは SNS を通じて、森のこびとの代表でフェルト作家の沖真美さんの作品に魅了さ

れたことから、今に至ります。現在佐賀に住んでいるパンディバスさん。3月に妻のバンタナスニタさんと初めて東温市を訪れました。「直接技術を学び、より質の高い商品を作り、村の経済を発展させたい」とパンディバスさんは意気込みました。



#### 美しい市内の風景を郵便局で堪能 川内郵便局で写真展開催

川内郵便局内で市内の風景を写した写真展を開催しています。

昨年9月、日本郵便株式会社と東温市が包括連携協定を締結しました。今回は市との連携企画として3月15日から写真展を開催しています。期間中、市内の四季折々の姿を写真で振り返ることができます。6月末までの開催を予定していますので、ぜひご来場ください。

#### 芝桜やチューリップが春の河之内を彩る 河之内に咲き誇る花が人々を魅了

河之内の日浦地区に美しい里山 河之内の皆さんが整備した花が並びました。毎年、4月の上旬に花が整備され、国道494号線を走る車から覗く美しい風景に思わず立ち止まる人も。

風景を見に市外から訪れた夫婦は「毎年楽しみにしています。今年はフォトブースもできて、年々変化していく姿を見るのも楽しみの1つです」と笑顔を見せました。





### 5団体 23人の団体・個人が受賞 文化芸術やスポーツの功績を讃える

3月22日、令和4年度「東温市文化芸術・スポーツ栄誉章」及び「きらめき東温大賞」授与式が行われました。受賞された皆さん、おめでとうございます。さらなる活躍を期待しています。

#### 文化芸術栄誉章

氏名	分野・成績など
福本 沙恵	絵画コンクール小学校5年生 文部科学大臣賞
渡壁 希美	高校環境化学賞・最優秀賞

#### スポーツ栄誉章

氏名	分野・成績など
黒河 美麗	小学校女子ライフル射撃・全国大会1位
菅野 駿	中学柔道個人 66kg級・全国大会優勝
金指 巖	シニア(60歳以上)野球・全国大会優勝

#### きらめき東温大賞 文化芸術(個人)

氏名	分野・成績など
土居 新	小学校低学年ピアノ連弾・全国大会銅賞
藪下 駿平	小学校読書感想文コンクール・県大会最優秀賞
二神 結奈	小学校低学年ピアノソロ・全国大会銀賞
豊島 佐菜	小学校作文・新聞コンクール・県最優秀賞
二神 弘樹	小学校高学年ピアノソロ・四国大会1位
渡壁 咲希	高校生物研究発表・県大会最優秀賞
高尾 実里	

#### きらめき東温大賞 文化芸術(団体) ※敬称略

氏名	分野・成績など
東温高等学校 国際理解研究同好会	高校国際研究発表会・県知事賞

#### きらめき東温大賞 スポーツ(個人)

氏名	分野・成績など
田丸 咲花	小学校女子水泳(平泳ぎ・リレー)・県大会1位
神野 心愛	小学校水泳平泳ぎ・県大会1位
古谷 一晟	中学テニス男子シングルス・県大会1位
北川 美桜	高校女子バレーボール・県大会優勝
永見 榎菜	高校女子サッカー・四国大会優勝
花山 晴香	高校女子円盤投げ・四国大会1位
高須 賀裕斗	高校弓道男子団体・県大会1位
國方 蓮	高校野球・県大会優勝
芝 寿珠	障害者スポーツソフトボール投げ 全国大会3位
春藤 圭吾	高校男子登山・県大会1位
古田 知望	高校弓道女子団体・県大会1位

#### きらめき東温大賞 スポーツ(団体)

氏名	分野・成績など
横瀬地老人クラブ	クロッキー競技・県老人クラブ大会優勝
西岡白寿会	輪投げ競技・県老人クラブ大会優勝
北吉井ボンパーズ	小学生ドッジボール・県大会優勝
東温高等学校 男子ソフトボール部	高校男子ソフトボール・県大会優勝



### 樹齢300年の歴史ある桜を堪能 源太桜まつり

源太桜は桜三里に残る最も古い桜で樹齢300年とされています。桜三里に残る源太桜は現在2本のみ。ソメイヨシノよりも開花が3日ほど早い源太桜を見に、毎年たくさんの方が訪れています。桜の開花に合わせて開催される源太桜まつりは、近年縮

小されて実施していましたが、今年は餅まきやうどんの販売などが行われ、例年より多くの方が訪れました。訪れた人は源太桜まつりが行われた土谷集会所から徒歩20分ほど離れた場所にある桜を見て楽しんだり、地域の人との交流を楽しみました。

### Interview



源太桜まつり実行委員会 中島 将 さん

#### 多くの人に源太桜を

今年も無事開催でき、たくさんの方に訪れてもらえてよかったです。長年の間、地域の人たちで守ってきたまつり。若い人たちに源太桜を知ってもらって、歴史を繋いでいきたいです。

### 金融に関する知識の普及や向上の功績を称える 金融知識普及功績者表彰伝達式

3月22日、東温市消費生活相談員の武田咲枝相談員が、金融庁と日本銀行との連名の表彰伝達式に出席しました。本表彰の被表彰者は全国で14人。金融広報アドバイザーとして、高齢者の金融トラブル被害防止や小学生から高校生まで幅広い年齢に応じた金銭教育に関わる講座を積極的に行い、金融知識の普及・向上に長年貢献されたことが評価されました。



### おいしいものや素敵な体験を週末に 春のほっちょ市を開催

家族で楽しむほっちょ市がさくらの湯観光物産センターで開催されました。暖かい日差しの中、たくさんの方が訪れ、美味しいものを味わったり、体験活動を楽しみました。アイシングクッキーのワークショップでは、参加者はうさぎやいちごなど春らしい形をしたクッキーに絵や文字を描いていきました。終了後は作ったクッキーの写真を撮影して笑顔溢れる体験となりました。

